

“Le projet Obépine pour “Observatoire épidémiologique dans les eaux usées” est mené depuis deux mois par les chercheurs d'Eau de Paris en collaboration avec Sorbonne Université, le Syndicat interdépartemental pour l'assainissement de l'agglomération parisienne (Siaap) et l'Institut de recherche biomédicale des armées (Irba). Obépine vise à surveiller les eaux usées pour suivre l'épidémie de coronavirus.”

Cf [cet article](#) dans un site spécialisé

[Présentation sur le site sciences Sorbonne](#)

[Etude de la SAUR 28 juillet](#)

Sur Twitter: https://twitter.com/hashtag/Obepine?src=hashtag_click